

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Políticas

Medio	Columnista		Resumen
El Universal	El Caballito	Friends versión CDMX	Al ritmo del famoso intro de la serie noventera Friends, la candidata presidencial Claudia Sheinbaum compartió un video en sus redes sociales, en el que presenta al que denomina como el “gran equipo ganador de la CDMX” integrado por la abanderada a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada , así como Ernestina Godoy y Omar García Harfuch , quienes buscan un escaño en el Senado. A los morenistas, todos vestidos en tonos guinda, se les ve posando para fotografías, carcajeándose y haciendo bromas, mientras aseguran ser “un equipazo”. Muchas muestras de afecto y compañerismo, pues, por aquello de que algunos insisten en que entre Brugada y Sheinbaum no hay una buena relación.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Campañas	EN EL PRIMER DÍA de las campañas a las 16 alcaldías de la CDMX queda claro en dónde están poniendo toda la carne en el asador las dirigencias locales de Morena y sus aliados del PT el PVEM EL ASPIRANTE en Miguel Hidalgo, Miguel Torruco , quien busca evitar la reelección del panista Mauricio Tabe , estará acompañado hoy en su arranque oficial por la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada , y los abanderados al Senado, Ernestina Godoy , Omar García Harfuch . Pura artillería pesada, pues.
El Universal	Bajo Reserva	¿Máynez va Pa'l Norte o anda norteadó?	Nos cuentan que después de una semana en la que no realizó actividades de campaña, el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez , acudió ayer por la noche con su compadre Samuel García disfrutar del festival de música Pa'l Norte, en Monterrey, Nuevo León. Nos recuerdan que en los últimos días don Jorge se relajó en el parque con su hijo, acudió a un concierto en Zacatecas y fue a un partido de béisbol, además de que se Jorge Álvarez tomó de descanso los días de guardar. Nos hacen ver que pese que su equipo explica que grabó spots y tuvo actividades privadas en la Ciudad de México, en su partido ya circula una pregunta insistente: ¿y la campaña de Máynez? Por lo pronto, lo bailado y lo gastado nadie se lo va a quitar después del 2 de junio.
El Universal	Bajo Reserva	Van por domingo de resurrección en Morena	Nos dicen que la dirigencia de Morena y su candidata presidencial Claudia Sheinbaum reforzarán cuatro gubernaturas que consideran prioritarias para su objetivo de obtener más de 30 millones de votos el 2 de junio. Nos detallan que doña Claudia acompañará hoy Alejandro Armenta en su arranque de campaña por el gobierno de Puebla y por la tarde estará en Morelos con la abanderada morenista Margarita González Saravia . El líder nacional guinda, Mario Delgado, acompañará a su candidato en Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar Nos hacen ver que con la aspirante al gobierno de Veracruz, Rocío Nahle , no estarán ni don Mario ni doña Claudia .
El Heraldo de México	Sacapuntas	Caos en la Fiscalía de Guerrero	La investigación sobre el caso Camila se va a complicar. Luego de que la gobernadora de Guerrero Evelyn Salgado destituyó a Sandra Luz Valdovinos como titular de la Fiscalía, la instancia quedó acéfala, y existe falta de coordinación en las indagatorias. Y es probable, dicen, que eso haya derivado, en buena parte, en el linchamiento de los presuntos culpables.



Síntesis de medios

31 de marzo 2024

El Universal	Bajo Reserva	Recibirán a la CNTE en Palacio	Nos aseguran que este lunes el presidente Andrés Manuel López Obrador por fin les abrirá las puertas de Palacio Nacional los secretarios generales de la CNTE de Michoacán, Guerrero, Ciudad de México y Oaxaca. Nos comentan que los profes plantearán tres demandas centrales: un incremento salarial de 100%, al acusar que la actual inflación los afecta en sus ingresos; la eliminación de la reforma educativa cuatroteísta, y una mejora en las condiciones de infraestructura de las escuelas públicas del país. Nos hacen ver que después de muchas largas, casualmente los recibirán ahora que un movimiento afín a ellos, el de los normalistas de Ayotzinapa , le causa dolores de cabeza al gobierno. ¿Será por eso?
Excélsior	Frentes Políticos	Caudal de promesas	Clara Brugada , candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México , propone una estrategia robusta frente a la crisis hídrica. Su plan de reparaciones de fugas en menos de 24 horas busca abordar el desperdicio de 40% de agua potable. La creación de un gabinete interdisciplinario y de nuevas secretarías denota un enfoque integral. Sin embargo, la viabilidad de sus promesas dependerá de la coordinación efectiva entre múltiples entidades y el cumplimiento riguroso de los plazos de acción. Suenan tan bien los planes, que uno se pregunta ¿y por qué no lo hizo en su alcaldía?
El Universal	Fábulas Sabinas Berman	Lo que enoja a don Lorenzo	Hace dos días escribí Lorenzo Córdova acá en EL UNIVERSAL contra la neo-lengua de López Obrador y declaró que él se niega y se negará a usarla. Eso es bueno. ¿Por qué?. Porque él representa a otro proyecto de país. No es seguro a cuál, porque no lo ha declarado con todas sus letras. ¿El neoliberalismo de los anteriores gobiernos? ¿O un neoliberalismo corregido? ¿O algo distinto?. Lo que sí sabemos por sus dichos, es que rechaza el proyecto de Izquierda de la 4T. Y lo dicho, está bien. Vivimos en una Democracia y por definición en ella compiten distintos proyectos. Es decir: distintos relatos de lo que es México y lo que podría ser. Lo que hizo López Obrador fue relatar en voz alta al México que veía —y que veían millones de mexicanos: un México dividido por el abismo de la desigualdad— y el México posible que preveía —un México menos desigual—. E introdujo vía el gobierno las medidas para desbaratar al México anterior y construir al venidero.
La Jornada	Editorial	INE y TEPJF: prueba contrarreloj	La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez , pidió al Instituto Nacional Electoral (INE) que emprenda una campaña para exponer que "gane quien gane, los programas sociales se quedarán". En conferencia de prensa, la representante derechista presentó cuatro imágenes de anuncios espectaculares con su propuesta para dichos mensajes, las cuales fueron replicadas en redes sociales por cuentas afines a su candidatura como si se tratara de fotografías de carteles reales pagados por el INE .
El Heraldo de México	Sacapuntas	Instalan set para el debate	Últimos detalles afina el INE para que el próximo 7 de abril se realice el primero de los tres debates programados entre Claudia Sheinbaum , Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez . Este fin de semana, el organismo presidido por Guadalupe Taddei inició los trabajos para adecuar al Salón de Sesiones del Consejo General un set desmontable. Para no complicar las labores ni la operación del instituto se prevé que la sesión de esta semana sea virtual.



Síntesis de medios 31 de marzo 2024

<p>El Universal</p>	<p>Fuera Tono Hernán Gómez</p>	<p>El riesgo de querer ser como AMLO</p>	<p>Arte del atractivo que López Obrador tiene para mucha gente está vinculado su espontaneidad soltura al hablar. y estilo dicharachero y bromista. Se equivocan. sin embargo, quienes creen que pueden darse el lujo de imitar ese estilo y salir hacer declaraciones sin pensar antes en lo que van decir o prepararse mínimamente para enfrentar la prensa. Para muestra, algunos ejemplos: Rubén Rocha, Sinaloa: El crimen organizado secuestra. 66 personas en Culiacán, generando miedo y zozobra. Al enfrentarse a un grupo de periodistas, el gobernador declara: "Son cosas que lamentablemente ocurren; hay autoridad y la autoridad no está de ninguna manera rebasada" Layda Sansores, Campeche Se produce una revuelta en un penal que deja 30 elementos de seguridad heridos. Tras los disturbios, protestas; exigen la destitución secretaria de seguridad. estoy para satisfacer caprichos", contesta la gobernadora Más tarde. cuando los policías piden dialogar. dice: "Que vaya la mamá de cualquiera de ellos. porque yo no voy ir".</p>
<p>El Heraldo de México</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Siguen 8 desaparecidos</p>	<p>Se cumplen nueve días del secuestro masivo en Sinaloa y aún siguen desaparecidas ocho personas. Ni el secretario de Seguridad, Gerardo Mérida Sánchez, ni mucho menos el gobernador Rubén Rocha han salido a hablar sobre el caso. Parece que aplicaron aquello de "disfrutar la Semana Santa sin miedo". Total, "son cosas que ocurren", dirá el mandatario.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS